



J-19 avant l'arrivée du Monde des Ados au collège !

publié le 27/11/2019

Elles seront bientôt parmi nous !...Qui ?

Les journalistes de l'équipe de rédaction du magazine "LE MONDE DES ADOS"

Tout le monde les attend avec impatience au collège : les élèves bien sûr mais aussi tous les personnels. On a hâte de participer aux ateliers de conception de couverture, à la rédaction de brèves, articles ou rubriques, au choix des photos. Hâte aussi de découvrir leur travail en salle de rédaction : une vraie Éducation aux Médias et à l'Information au cœur du collège.

Des activités sont prévues pour chaque classe **entre le 16 et le 20 décembre prochains.**

En attendant, direction le CDI pour feuilleter les précédents numéros !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.